

El Sol de Durango

Registra Durango estabilidad financiera: Moody's

El Sol de Durango
1 de septiembre de 2012

Jesús Francisco Sánchez

Durango, Durango.- Ahora es la consultora internacional Moody's quien emite una calificación favorable al manejo de las finanzas del Gobierno del Estado de Durango: después de que la empresa calificadora Fitch Ratings mejoró la calificación a la calidad crediticia del Estado a 'A-(mex)' desde 'BBB+(mex)' y otorgar la calificación "Alta Calidad Crediticia", Moody's otorgó la calificación "Ba1" que significa resultados globalmente equilibrados de sus finanzas públicas, una sólida posición de liquidez y una deuda moderada, de acuerdo a la evaluación dada a conocer en este mes de agosto.

Moody's en su evaluación confirmó que los estados financieros del Gobierno del Estado de Durango "son claros, informativos y publicados oportunamente, además de que son auditados por contadores independientes".

De manera particular, destacó que Durango ha mantenido un nivel de endeudamiento relativamente estable, de tal suerte, que al cierre del 2011, la deuda directa e indirecta representó el 25 por ciento de los ingresos totales.

Por otra parte, los ingresos propios estatales crecieron un 7 por ciento, mientras que el gasto total aumentó un 10 por ciento, principalmente por los apoyos a las familias afectadas por la contingencia de la sequía y las presiones del gasto educativo, asentó el reporte.

El reporte de esta consultora destacó que las prácticas de administración y gobierno interno son fuertes en comparación con otros estados con calificación "Ba", además, "las prudentes prácticas presupuestarias del estado de los últimos años han sido fundamentales para mantener el equilibrio fiscal en la entidad".

Adicionalmente, la política de deuda ha sido atinada, como lo muestra la reestructuración financiera, ha significado reducir el servicio de las obligaciones contraídas con las instituciones bancarias.